

APPEL À CANDIDATURES

Prix Photographie & Philosophie

Le CRP/ Centre régional de la photographie Hauts-de-France basé à Douchy-les-Mines et Les Rencontres Inattendues, festival de musiques et de philosophies à Tournai s'associent pour la 14ème édition du festival. À cette occasion, les deux structures lancent un nouveau prix de photographie autour du thème annuel :

Que peut le corps ?



© Claude Dityvon, série Au-delà des apparences, 1989, Collection du CRP/

Contacts

Clara Verwaerde,
chargée de communication CRP/
+33 6 07 71 17 89
communication@crp.photo

Jeanne François,
Les Inattendues
+32 494 35 37 20
jeanne_francois@lesinattendues.be

Présentation du prix

Pour sa première édition, le prix est destiné à tous les photographes professionnels de la scène française et belge développant une photographie d'auteur. Il distingue un travail d'auteur répondant à la thématique annuelle du festival, à savoir : **Que peut le corps ?**

Le prix et sa dotation de 4 000 euros seront remis au lauréat dont le travail sera sélectionné par le jury constitué ci-dessous. Le lauréat bénéficiera d'une exposition intégrée à la programmation de l'édition du festival de musiques et philosophies de Tournai *Les Rencontres Inattendues* dont le commissariat et la production seront assurés par le CRP/.

Une programmation culturelle sera construite autour du lauréat qui se rendra disponible aux dates du festival : visite, rencontre, atelier... À l'issue de l'évènement, les œuvres réalisées pour la production de l'exposition seront la propriété de l'artiste.

Jury

Pascal Chabot – Philosophe, commissaire du Festival Les Rencontres Inattendues,
Audrey Hoareau – Directrice du CRP/ et commissaire d'exposition,
Aurélia Marcadier – Directrice du festival PhotoSaintGermain, Paris,
Reza Rosier – Collectionneur et mécène,
Pascale Seys – Philosophe.

Calendrier

Les candidatures sont ouvertes du **18 mars 2024 au 12 mai 2024 minuit.**

- 21 mai > Jury et délibérations
- 1^{er} juin > Annonce officielle du lauréat au CRP/ pendant le vernissage
- juin – juillet – août > Production de l'exposition
- 30-31 août et 1^{er} septembre 2024 > Festival, cérémonie de remise de prix, exposition.

Candidature

Les candidatures se font exclusivement par l'envoi d'un dossier numérique, constitué d'un seul fichier .pdf ne dépassant pas 10 Mo, à l'adresse : prixphotophilo@gmail.com

Ce dossier comprend :

- Une note de présentation du projet (existant mais pas nécessairement produit), rédigée en français ou en anglais (1 page A4 max.),
- Une sélection de photographies issue d'un projet ou d'une série

répondant à la thématique (10 pages maximum),

- Une biographie ou un CV (moins d'une page A4) mentionnant les coordonnées du candidat.

Tout dossier incomplet ou non conforme ne pourra être pris en compte. La participation au concours est gratuite.

Éligibilité

L'appel est ouvert à toute personne physique majeure sans limite d'âge. Les candidatures sont réservées aux photographes, artistes, auteurs de nationalité française ou belge, ou résidant en France ou en Belgique depuis plus de 5 ans, quelle que soit leur nationalité.

Les candidats devront pouvoir justifier d'un statut de photographe ou d'artiste professionnel. Les projets collectifs sont acceptés.

Le projet proposé devra constituer une forme de réponse à la question philosophique posée : **Que peut le corps ?**

Le travail photographique proposé doit impérativement avoir été réalisé après 2019. Le candidat garantit qu'il détient l'ensemble des droits d'exploitation attachés aux photographies du projet ainsi que les autorisations d'utilisation auprès des personnes physiques dont l'image est utilisée.

Les Rencontres Inattendues

Le Festival les Rencontres Inattendues a été fondé il y a 14 ans par Serge Hustache et Didier Platteau. Chaque année à Tournai, à la fin du mois d'août, il propose des spectacles, conférences, lectures et concerts, liant musique et philosophie. Accueillant près de 5 000 festivaliers dans des lieux emblématiques de la ville comme la Halle aux Draps, la Cathédrale, la Cour de l'Évêché ou encore la Maison de la Culture et le Conservatoire, le Festival a pour vocation de rassembler autour de la musique et de la philosophie celles et ceux pour qui ces deux disciplines peuvent changer la vie, la rendant plus intense et lucide.

www.lesinattendues.be

Le CRP/

Le CRP/ Centre régional de la photographie Hauts-de-France est un lieu pour la photographie contemporaine et pour l'éducation à l'image depuis plus de quarante ans. Sa programmation originale, engagée et plurielle se compose d'expositions, d'ateliers et de rencontres accessibles à tous. Elle se déploie dans son espace à Douchy-les-Mines et hors les murs. Labellisé d'intérêt national par le ministère de la Culture en 2019, le CRP/ agit pour le soutien de la création contemporaine et sa promotion.